

## Cerca de mil 400 estudiantes de nuevo ingreso a BACHUAA participan en el Curso Cero



### BOLETÍN 270

- El curso impulsa la nivelación en apartados como inglés, matemáticas y ortografía.
- Los alumnos de nuevo ingreso al bachillerato norte en Rincón de Romos tomarán el curso a la par de sus primeras tres semanas de clase.

Estudiantes de nuevo ingreso del bachillerato de la Universidad Autónoma de Aguascalientes arrancaron actividades de nivelación previo al inicio de semestre. Los alumnos ya forman parte del conocido como "Curso Cero", mismo que pretende nivelar sus conocimientos y competencias.

De acuerdo con lo informado por el Dr. Carlos Roberto Rodríguez Castellanos, secretario académico del Plantel Oriente de BACHUAA, este plan se enfoca en aquellas áreas en las que más adolecen los

alumnos: inglés, matemáticas y ortografía. Históricamente, se ha identificado que son estos rubros en los que los jóvenes requieren mayor apoyo. Este curso es un requisito deseable más no obligatorio para los próximos alumnos.

El “Curso Cero” se lleva a cabo en el Plantel Oriente de BACHUAA y lo ideal es que lo tomen 1,396 alumnos: 495 del Plantel Central en cinco grupos en la mañana y seis en la tarde (225 del turno matutino y 270 del vespertino), así como 901 del Plantel Oriente en 18 grupos, nueve en la mañana y nueve en la tarde (453 del turno matutino y 448 del vespertino). Cabe destacar que los responsables de impartir este curso son los profesores de los Departamentos de Idiomas, Matemáticas y Filosofía.

Según lo dicho por el Dr. Rodríguez Castellanos, la importancia de que los estudiantes atiendan al curso radica en la utilidad que puede derivarse del mismo, es decir, para que ellos mismos cuenten con las herramientas necesarias para iniciar de la mejor manera posible su semestre.

El “Curso Cero” tiene una duración de 15 días, los nuevos alumnos comenzaron actividades este 29 de julio y lo terminarán el 9 de agosto en dos horarios: de 8:00 a.m. a 2:00 p.m. (turno matutino) y de 2:00 a 8:00 p.m. (horario vespertino).

Para la Autónoma de Aguascalientes es premisa contribuir a una mejor preparación de sus estudiantes, por un lado, para que sea óptima la preparación antes de iniciar actividades de semestre y por otro, para que opciones como esta, sean valoradas y aprovechadas pensando en el futuro académico.

Es importante mencionar que a todos los alumnos se les apoya con el material necesario para el curso, incluyendo un cuadernillo impreso por la misma editorial universitaria, el cual les sirve como guía de trabajo.

Finalmente, en el caso de las acciones que contemplan al bachillerato norte de Rincón de Romos, es importante señalar que éstas también tendrán una duración de tres semanas, la diferencia estriba en que se llevarán a cabo iniciado el semestre a la par de sus clases.

—000— Ciudad Universitaria 30 de julio de 2024